

Ibagué, 22 de septiembre de 2024

Comunicado de prensa 2032

Alcaldía y MinTIC capacitaron a más de 500 niños y jóvenes en seguridad digital

A la fecha y a través del programa ‘CiberPAZ’, la Administración Municipal y MinTIC han capacitado a cerca de 1.500 estudiantes de Ibagué.

Junto al Ministerio de las TIC y a través del programa ‘CiberPAZ’ del Gobierno Nacional, la Alcaldía de Ibagué sigue impulsando espacios de seguridad, aprendizaje digital y apropiación TIC para niños y jóvenes, en diferentes instituciones educativas públicas y privadas. A la fecha, son cerca de 1.500 estudiantes los que se han beneficiado en la ciudad.

“El trabajo que se ha estado realizando en los colegios es muy bueno, gracias a que en Ibagué nos han recibido muy bien. La Alcaldía de Ibagué se articuló con nosotros para llegar a los colegios llevando este mensaje de ‘CiberPAZ’, y damos las gracias porque ya hemos llegado a cerca de 1.500 chicos en solo una semana”, indicó Gustavo Pérez, tallerista de MinTIC.

Recientemente, 520 alumnos de los grados 6º, 7º, 8º, 9º, 10º y 11º, de las instituciones educativas José Celestino Mutis y Guillermo Angulo Gómez, fueron sensibilizados sobre riesgos digitales, sexting, grooming, ciberacoso, y uso seguro y responsable de las nuevas tecnologías, entre otros temas.

“Estoy muy contento con la charla que nos vinieron a dar de ‘CiberPAZ’, sobre el manejo responsable del Internet y sobre la protección de nuestros datos personales en Internet. Además, aprendí que debo tener más cuidado en redes sociales”, precisó Andrés Mora, estudiante I.E. Guillermo Angulo Gómez.



Alcaldía de
IBAGUÉ

Nit. 800113389-7



Por su parte, María José Torres, alumna del colegio en mención, agregó que:
“Hoy aprendimos en esta charla a que debemos ser más conscientes de los riesgos que conlleva tener redes sociales, más cuando son públicas, porque tienen acceso a nuestros datos personales”.

Es de señalar que a través de estas capacitaciones de ‘CiberPAZ’, se busca llegar a diferentes grupos poblacionales como: estudiantes, funcionarios públicos, emprendedores, madres cabeza de familia, o cualquier grupo poblacional que quiera aprender sobre el uso seguro, responsable y ético de las nuevas tecnologías.